

Genève, 13 juin 2011

**Cérémonie de donation caritative pour les sinistrés du Japon  
Grâce aux fonds récoltés par la vente du Centigraphe Sport No 001  
Ambassade de Suisse à Tokyo, 3 juin 2011**



**Hong Kong, 30 mai 2011** - Christie's et F.P.Journe annoncent conjointement l'extraordinaire résultat de la vente du Centigraphe Sport No 001, première montre bracelet entièrement en aluminium. Elle a été mise à l'encan pendant la vente Christie's du 30 mai en faveur du Japon afin de lever des fonds pour venir en aide aux victimes du tremblement de terre et tsunami. Le prix s'est envolé à HK\$ 3'620'000.- /US\$ 467'152.-, près de 10 fois sa valeur initiale estimée.

**Tokyo, 3 juin 2011** – La cérémonie de donation a eu lieu à l'Ambassade de Suisse à Tokyo le 3 juin 2011, en présence de son Excellence l'Ambassadeur Mr. Urs Bucher, Mr. François-Paul Journe, Ms. Yuko Fukagawa de Christie's Japon, Mr Richard Bliah, fondateur de la fondation franco-japonaise FERE, et la représentante de Médecins du Monde. Avec son programme '100 maisons pour 100 familles', la fondation FERE construit des maisons temporaires anti-sismiques en bois pour reloger les familles victimes des sinistres du Japon.

**François-Paul Journe a dit:** "Je suis très heureux du résultat extraordinaire de la vente caritative du Centigraphe Sport No 001, pour soutenir les victimes du tremblement de terre et du tsunami au Japon. Je remercie sincèrement tous ceux qui ont apporté leur soutien à ce projet et ont permis de lui donner vie, Christie's et les enchérisseurs. Et je suis aussi très heureux que ma montre permette d'apporter l'aide nécessaire aux sinistrés du Japon. Du fond du cœur merci.

Le montant extraordinaire obtenu par le Centigraphe Sport No 001 dans la vente Christie's me permet de présenter aujourd'hui ce Mokuroku (document Japonais de donation) à Mr Richard Bliah. Il permettra de financer la construction de 7 maisons anti-sismiques avec tous les frais d'implantation. Le Japon m'a accueilli les bras grand ouverts lorsque j'ai ouvert ma Boutique à Tokyo et je voulais rendre la pareille en offrant un toit aux familles Japonaises sinistrées."

**Richard Bliah, FERE Fondation** dit: "Nous sommes très honorés de recevoir cette donation de F.P.Journe. Certains événements sont si incroyablement grands qu'ils excèdent la dimension historique.

A ce jour, on compte près de 15,247 morts, 8,593 disparus au moins et autant d'orphelins, de veufs, de personnes âgées privées de soutien. Aux milliers de gens sans abri viennent se rajouter les réfugiés des zones contaminées par la catastrophe de Fukushima. On estime à plus de 101,000 le nombre de ces sans abri, réfugiés dans des gymnases, des écoles, qui patientent imperturbables, résignés et toujours dignes.

Face à cette catastrophe, ce cataclysme, le monde entier s'est ému et a généré des actions d'entraide humanitaire venant de toutes parts. Devant faire face à ce désastre, nous avons monté le projet '100 maisons pour 100 familles'. L'action de charité de F.P.Journe a participé à consolider nos forces.

Le projet consiste à construire 100 maisons temporaires anti-sismiques en bois pour reloger les familles victimes des tremblements de terre et tsunami (entre 400 et 500 personnes). Ces maisons sont réalisées à partir de panneaux de bois préconstruits, facilement ajustables, démontrant d'excellentes performances thermiques et requérant un minimum d'énergie. Nous avons favorisé un style spatial pour les espaces de vie et de convivialité, des couchages, des sanitaires et de la cuisine.

Il s'agit d'une petite maison qui a tout d'une grande, où toutes les surfaces ont une fonction, et où aucun espace n'est perdu. Nous avons choisi des produits écologiques répondant à une démarche de qualité environnementale pour l'éco construction. Ces maisons peuvent être facilement désassemblées, les panneaux réutilisés pour en faire des maisons plus grandes, ou être remis en containers et envoyés sur un autre site sinistré. Un groupe d'architectes locaux et le constructeur Takenaka Comuten se sont impliqués dans ce projet facilitant l'implantation de ces maisons sur place.

La donation de F.P.Journe et celle de Christie's, permettront à 7 familles d'avoir un toit et de retrouver une vie normale, leur donner la force de redémarrer une nouvelle vie. Nous venons de recevoir la confirmation de la province de Miyagi pour l'attribution d'un terrain à Tome, ville au nord de Sendai et les premières maisons seront construites d'ici 10 semaines.

Aujourd'hui j'accepte avec beaucoup d'honneur et de joie le don que vous nous faites, Monsieur Journe, car il est un encouragement pour mener à terme notre action, et je remercie Mr l'Ambassadeur de nous avoir ouvert la maison de Suisse pour ce magnifique événement."

**La Soirée, Ambassade de Suisse, Tokyo** – Un menu de spécialités suisses a été préparé par le chef cuisinier de l'Ambassade et perçues par les invités avec une touche d'exotisme: viande séchée et carpaccio de St Jacques, émincé de veau zurichoise à la crème et champignons avec rösti et gratin de macaronis, plateau de fromages suisses, mousse au chocolat toblerone, gâteau de noisette bernois, avec une sélection de vins suisses et de champagne.

F.P.Journe avait également invité la concertiste Paloma Manfugas Hung pour un récital de piano. Elle a joué Rondo Capriccioso op 14 de F. Mendelssohn, Prélude en g-mineur op 32 No 12 de Rachmaninov, les Cloches de Genève de F. Liszt, et Paraphrase du Rigoletto de Verdi. Le concert a apporté quelques délicates notes de musique à la soirée et ont accompagné avec perfection la découverte des saveurs culinaires Suisse.

Légende photo de gauche à droite: *F.P.Journe, Richard Bliach - Fondation Fere, l'Ambassadeur de Suisse Urs Bucher, Yuko Fukagawa - Christie's Japon.*